

「感じ」「動き」「かわる」…田平東小は今年度創立150周年!



さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和6年5月21日 文責:校長 森川 稔

最後まであきらめず全力で走り抜けた東っ子

あいにくの天候で一週間延期となった創立150周年記念運動会を19日(日)に開催しました。今回はみんなの願いが届き、突き抜けるような青空が広がる中で、子どもたちのキラキラした笑顔が輝いた一日でした。

子どもたちの演技や競技はいかがだったでしょうか。4月末からの短い時間で子どもたちは本当によくがんばりました。練習の中で「真剣に、そして楽しく」ということを繰り返し話してきましたが、本番ではどの子もそれを体現していました。徒競走では友だちと競い合いながら最後まで全力で走り、表現種目では笑顔でリズムカルに、そして力強く堂々とした演技で感動を覚えました。保護者の皆様のサプライズ(?)飛び入り参加も大変盛り上がりました。

また、運動会後はまちづくり協議会の方のご協力で子どもたちと保護者、地域の皆様と教職員全員でドローンによる集合写真を撮っていただき、周年事業の一つとしてとても思い出深い時間となりました。

この運動会を通して、あらためて地域と家庭、学校とが連携して子どもたちの成長を見守っていく事の大切さを感じました。多くの皆様のご来場、ご声援、ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。





なお、保護者・ご来賓の皆様には次年度さらに充実した行事となるよう、webによるアンケートをお願いしています。よろしければ期限までにご回答をお願いします。



150周年に向けての取組がスタートしています

運動会後のドローンによる集合写真を含め、横断幕やのぼりなどを作成し、150周年を祝う機運が高まりつつありますが、実行委員会での話し合いをもとに、今後いろいろな取組を行っていきます。

先週末には全児童に150周年を祝うマークの募集を行っています。投票箱も完成しましたので、各家庭でもご協力いただき、すてきな作品を待っています。23日(木)～31日(木)が応募期間です。



田平東小HPはこちらから→
('新着情報' をご覧ください)

